

PlantaDoce.

Empresa

Almirall capta 58 millones por ventas asociadas a un acuerdo con AstraZeneca

De la cantidad total, la compañía farmacéutica española cobrará en efectivo 31 millones de euros el próximo el 30 de abril.

PlantaDoce
5 abr 2019 - 10:40

Almirall capta 58 millones por ventas asociadas a un acuerdo con AstraZeneca

La caja de Almirall crece. La compañía farmacéutica española ha recibido el pago de 65 millones de dólares (57,85 millones de euros) por consecución de ventas asociado al acuerdo con AstraZeneca, según ha informado este viernes la multinacional a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Del importe total, 35 millones de dólares (31 millones de euros) se cobrarán en efectivo el 30 de abril de 2019 y los 30 millones de dólares (26 millones de euros) restantes el 31 de marzo de 2020, según informa Almirall.

En concreto, su socio AstraZeneca ha notificado dicho pago de un hito por consecución de ventas, asociado al acuerdo efectivo el 1 de noviembre de 2014, revisado en abril de 2019, y relativo a la franquicia de bromuro de aclidinio.

Almirall alcanzó una facturación de 811 millones de euros en 2018, cifra un 7,3% superior a la lograda en 2017. Además, la farmacéutica registró un resultado neto de 77,7 millones de euros, cifra que contrasta con las pérdidas de 304 millones de un año atrás.